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総合政策委員会

自由民主党 青 羽 健 仁 （１５分）

１ 職員体制について

 定員管理計画について

 任期付任用職員について

自由民主党 伊 藤  仕 （３５分）

１ 全庁的経費について

 ガス料金の確認等

２ 税金について

 徴収の推進等について

民主改革 小 川 寿 士 （１０分）

１ さいたま市地域防災について

 地区防災計画について

 市内ＤＭＡＴについて

 風水害対策について

 ボランティアの育成・確保について

 防災行政無線について

民主改革 添 野 ふみ子  （１０分）

１ 雇用対策推進について

 さいたま市の雇用状況

 雇用マッチング・人材育成

 市内で働く場の創出
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総合政策委員会

 女性への就労支援（雇用対策推進計画の最重要課題）

２ ＣＳＲ活動推進事業

 現状と課題

民主改革 高 柳 俊 哉 （１０分）

１ 若者の政治参加に向けて

 有権者数と投票率の推移について

 公職選挙法と「落選運動」について

 市施策への中高生の意見反映（タウンミーティング・市長への提案制度な

ど）について

２ 多文化共生社会の前進に向けて

 市内在住外国人と多言語対応状況について

 「やさしい日本語」の活用について

 「やさしい日本語」を学び、交流する場について

３ 人権侵害に対する救済措置について

 人権擁護委員の活動について

 人権オンブズパーソンの設置について

公明党 井 上 伸 一 （２０分）

１ 外国人向け観光政策について

 観光施設への Free Ｗi-Ｆi 導入について

 体験型コンテンツの創出について

 市民からのアイデア募集について
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総合政策委員会

 さいたま市版観光アプリの外国語対応について

２ 職員の健康管理について

 長期休養者の状況

 ストレスチェック制度の対応について

日本共産党 神 田 義 行 （１０分）

１ 債権回収の問題について

 滞納処分の執行停止について

 差押えの実態と差押え禁止財産の取り扱いについて

 2013 年 11 月広島高裁判決の見解について 

 銀行等の口座差押えの考え方等について

無所属 吉 田 一 郎 （１０分）

１ 大災害時の避難体制について

 避難所１カ所あたりの人口、備蓄食料、仮設トイレ

 昼間人口への対応

 大宮駅周辺の災害対策

 ペットとの避難について

２ 合併協定書の履行について

 審議会について

 庁舎建設基金について

 新都心周辺の用地について
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総合政策委員会

３ プレミアム付商品券について

 コストと効果について

４ 工事契約の確認について

 完了検査の写真等について
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文教委員会

自由民主党 高 子 景 （２０分）

１ 郷土史と地域ごと、特色ある教育の推進

 郷土の授業について

 ① 学年と授業時数について

 社会科副読本（さいたま市）について

 ① 作製について

 ② 内容のバリエーション

 ③ 主な項目

 国の指導について

 今後について

自由民主党 都 築 龍 太 （２０分）

１ 美園小学校の今後の対応について

 28 年度の児童数等の見込みについて

 28 年度の教室確保について

２ 県費負担教職員に関する権限移譲について

 移譲される権限について

 現状について

 移譲後について

３ 公民館の休日の利用について

 現状について

 今後について
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文教委員会

民主改革 熊 谷 裕 人（１５分）

１ さいたまトリエンナーレについて

 サイクルツアーの実施について

 ベロタクシーの導入について

２ 小中学校・高校における交通法規教育について

 自転車通学の現状について

 交通法規・ルールをどのように教育しているのか

 市立高校での原付免許の取得について

民主改革 冨 田 かおり （１５分）

１ インターナショナルセーフスクールの認証取得について

 ＷＨＯ認証に向けた進捗状況

 成果と課題

 これまでの取り組みと何が違うのか

 各校への普及効果

２ 武蔵浦和再開発の周辺学校への影響について

 大規模マンション建設と通学区域の変更

 学級編制の流れ

 情報収集における都市局との連携

公明党 斉 藤 健 一 （２０分）

１ 青少年の薬物汚染について

 本市の青少年の薬物汚染の実態について
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文教委員会

 薬物汚染の低年齢化と防止について

２ 学校施設の維持管理について

 本市の学校施設の点検について

 不備のある施設の対応について

３ 公立夜間中学校について

 公立夜間中学校の必要性について

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分）

１ 通学路の安全対策について 

２ 学校施設等のトイレ改修について 

３ 図書館図書の返却ポストについて

無所属 川 村  準 （１０分）

１ 学校機能の充実について

 生徒指導室など必要施設の確保について

 内谷中の昇降口での事故について

 過大規模校解消プロジェクト会議について

 教員、生徒の意見の吸い上げについて

２ 盆栽美術館について

 盆栽の保存状況について

３ 政治教育について

 市内中学の出前講座による憲法の授業について

 政治的中立をどう確保するか
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市民生活委員会

民主改革 神 崎 功 （５分）

１ ごみ焼却による余熱利用施設について

 桜環境センター余熱体験施設と見沼ヘルシーランドの運営及び違いにつ

いて

民主改革 土 井 裕 之 （１５分）

１ 市民活動サポートセンターについて

 ９月議会で成立した改正条例に対する基本的認識について

 議会から指摘された案件に対する調査について

 2016 年度からの指定管理者選定結果（選定途中だったもの）の取り扱い

について

 改正条例の「管理の基準その他必要な事項」について基本的な考え方や

 今後の検討スケジュール等について

 今後の議会との調整や報告等について

２ 戸籍について

 電子化の現状と課題

 除籍簿の取り扱いについて

民主改革 西 山 幸 代 （１０分）

１ 外国人住民と家族形態について

 外国人住民数と世帯数の推移について

 国際結婚の届け出について

 国際結婚の子どもについて

２ 住基台帳記載対象外者への対応について

 被仮放免者リストの活用について

8



市民生活委員会

３ 空家対策について

日本共産党 鳥 海 敏 行 （１０分）

１ 消費生活総合センター

 高齢者に対する支援の強化について

  ① 高齢者被害の未然の防止対策

  ② 情報提供の強化と見守りネットワーク形成

 業者への指導強化について

 ① 迅速な情報収集と調査について

 ② 条例に基づくあっせんと調停について

日本共産党 松 村 敏 夫 （１０分）

１ ごみの減量対策について

 事業系ごみの減量対策等について

２ 家庭ごみの有料化について
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保健福祉委員会

自由民主党 稲 川 智 美 （２０分）

１ 地域包括ケアにおける介護職・看護職員の確保について

 本市の地域包括ケアにおける職員の充足状況

 介護職員不足を解消するための確保対策について

 看護職員を確保するための確保対策について

２ 保育所・幼稚園における栄養対策・食育事業について

 保育所・幼稚園での安全な食への対応

 入園児のアレルギー対応食について

 幼児期からの食育教育について

民主改革 阪 本 克 己 （１０分）

１ 保育事業について

 入所事務作業について

 入所選考方法について

民主改革 小 柳 嘉 文 （２５分）

１ 福祉避難所の設置・運営体制について

 福祉避難所の設置状況について

 福祉避難所を開設・運営する体制について

 要支援者に福祉避難所の情報は届いているのか

 要支援者名簿の活用の仕方について

２ 子どもの貧困対策について

 さいたま市の現状と対策について
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保健福祉委員会

 ひとり親家庭に対する支援の推進について

３ ひとり暮らし高齢者への支援策について

 ひとり暮らし高齢者の実態について

 問題認識と対策の現状

 今後の課題解決の考え方について

公明党 西 沢 鈴 子 （８分）

１ 認知症対策について

 認知症カフェ設置の進捗状況について

 認知症チェックリストの活用について

２ 待機児童対策について

 入所辞退者が出た場合の補充について

３ 求職中の保護者支援について

 求職活動中の保育園希望者について

 短期入所施策の推進について

公明党 吉 田 一 志 （１２分）

１ 高次脳機能障害者支援について

 高次脳機能障害者支援の現状と課題について

 高次脳機能障害者支援策の強化・充実について
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保健福祉委員会

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分）

１ 保育行政について

 病児・病後児等保育について

 ① さいたま市の現状について

  ② 病児・病後児保育の施策の拡充について

  ③ 体調不良児への対応策について

日本共産党 守 谷 千津子 （１０分）

１ 生活困窮者自立支援事業について

２ 子どもの貧困問題について

 こども食堂等について
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まちづくり委員会

自由民主党 井 原  隆 （２０分）

１ さいたま市の設計変更ガイドラインの適正化等について

 現行のさいたま市の設計変更ガイドラインの内容は国や埼玉県の設計変

更ガイドラインと比較してどうなっているか 

 現行のガイドラインでさいたま市の公共工事に問題はなかったのか

 市として、今後どのようにガイドラインを見直すか

２ 与野大宮道路の整備状況と今後の見通しについて

 与野大宮道路の事業化の背景と進捗状況について 

 今後の見通しはどうなっているのか 

３ 与野本町駅及び南与野駅周辺における市街化調整区域について

 市街化調整区域を制定したのはいつか 

 鴻沼川流域の市街化調整区域の土地利用の現況はどのようになっている

か

 この地域の市街化区域の転換の要件は何か

鴻沼川の整備、与野中央公園の調整池の設置及び与野本町駅周辺地区マス

タープランの具現化に伴い、都市計画の見直しを検討する予定はあるのか

自由民主党 新 藤 信 夫 （１０分）

１ 都市計画道路の見直しについて

 廃止決定、検討中、存続決定の路線数及び距離は現在どのくらいか 

 地元との協議中の路線はどの程度あるのか。又、協議内容はどのような

ものか

 見直しの期限はどのように考えているのか 
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まちづくり委員会

自由民主党 玉 井 哲 夫 （１０分）

１ 無電柱化の推進について

 市内での完成及び計画の延長と箇所数はどのようになっているのか 

 今後の取り組みについて

 実施箇所はどのような条件において決定していくのか

 無電柱化のメリット

民主改革 池 田 麻 里 （５分）

１ ゾーン 30 について

 計画の進捗について

 成果と課題について

 埼玉県で試験的に設置された「生活道路対応の新型オービス」（北区別所 

町 46）の結果について 

民主改革 浜 口 健 司 （１５分）

１ ゾーン 30 について

 ゾーン 30 導入の効果について 

 警察との連携について

 事故発生時の対応について 

２ 自転車のまちづくりについて

 自転車通行帯の設置効果について 

 警察との連携について

 サイクルツリー駐輪場の検討について 
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まちづくり委員会

３ 治水対策について 

 小中学校の貯留浸透施設の現状について 

 教育委員会との連携について

民主改革 三 神 尊 志 （１０分）

１ 第二産業道路の拡幅について

 見沼区大和田町付近の片側２車線化と、それに伴う周辺道路の一方通行

化の計画概要

 現在寄せられている、周辺住民の意見

 今後の対応 

公明党 松 下 壮 一 （２０分）

１ 鉄道事業者への要望について

 ホームドア及び風防設備の設置について

 ＪＲ大宮駅とアーバンパークラインとの乗り換え改善について

２ 武蔵浦和駅周辺地区の再開発について

 第７－１街区及び第８－２街区の計画検討地区における現状及び今後の

見通しについて 

日本共産党 大 木  学 （１０分）

１ 美園小学校そばの連絡橋の設置について

２ 岩槻駅西口周辺の駐輪場の整備について

３ 東武アーバンパークライン（野田線）が運行開始する急行列車の拡充につ

いて
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まちづくり委員会

日本共産党 山 崎  章 （１０分）

１ 中央区の老朽化した下水道本管の現況と今後の対応について

２ 町谷本太線街路築造工事における住民説明会の状況と安全対策について

３ 中央区・桜丘ふれあい公園の整備について

 排水側溝の整備

 危険個所の整備

 土砂の防止策 

16


